

# *Reitera la ONU su apoyo a Colombia en la construcción de la paz*

---



Bogotá, 1 mar (RHC) La Misión de la ONU en Colombia reiteró su apoyo a ese país en la construcción de un futuro próspero y en paz, en contexto marcado hoy por asesinatos de exguerrilleros, líderes sociales y defensores de derechos humanos.

Así lo expresó en un comunicado divulgado a pocos días de que varias voces criticaran el reciente cuestionamiento del gobierno a un informe de la ONU sobre la situación de los derechos humanos en Colombia durante el 2019.

A su vez apuntó que cada una de las entidades de la ONU, incluyendo a la Misión de Verificación, trabajan de manera coordinada para fortalecer las capacidades nacionales en las áreas de desarrollo sostenible, ayuda humanitaria, derechos humanos y paz.

Las Naciones Unidas en Colombia vienen trabajando de la mano de los colombianos desde hace más de 60 años manteniendo una cooperación alineada con las prioridades nacionales.

La cooperación de Naciones Unidas no solo se materializa a través de programas y proyectos sino también a través de evaluaciones sobre temas de interés nacional, de acuerdo con los diferentes mandatos aprobados por instancias propias de la Organización y marcos de cooperación suscritos con el gobierno de Colombia, precisó.

Nuestros reportes ofrecen recomendaciones constructivas desde diferentes perspectivas siempre con el propósito de aportar al desarrollo sostenible y a la construcción de paz en el país, puntualizó en momentos en que desde el gubernamental partido Centro Democrático piden el cierre de la Oficina de Derechos Humanos de la ONU en Colombia.

Actualmente el Equipo de País de Naciones Unidas está finalizando con el gobierno, en un espíritu colaborativo mutuo, el marco de cooperación que regirá el trabajo de las agencias, fondos y programas, en los próximos cuatro años centrados en tres pilares: Paz, Migración y Objetivos de Desarrollo Sostenible, explicó.

La ONU en Colombia manifestó que seguirá trabajando con el gobierno y su ciudadanía en un ánimo constructivo gracias a las amplias y positivas relaciones que siempre ha tenido en el país.

Asimismo, la Organización aseguró que continuará afianzando el diálogo respetuoso y apoyando al país en la construcción de un futuro próspero y en paz. Según el informe, en el año 2019 la Organización documentó 108 casos de asesinatos de defensores de derechos humanos, una labor que considera sigue siendo de alto riesgo en esta nación.

Acorde con la información divulgada, se registraron 36 masacres, la cifra más alta desde 2014, lo cual implicó la muerte de 133 personas.

La Oficina pidió al Estado iniciar investigaciones exhaustivas, efectivas e independientes en relación con casos de presunto uso excesivo de la fuerza por parte del Escuadrón Móvil Antidisturbios durante las recientes protestas sociales.

También lo exhortó a seguir avanzando en la implementación de todos los puntos del Acuerdo de Paz (negociado en La Habana y firmado en 2016 por el Estado y la exguerrilla FARC-EP), de forma sostenida e integral.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215750-reitera-la-onu-su-apoyo-a-colombia-en-la-construccion-de-la-paz>



**Radio Habana Cuba**